



OSTALBKREIS

Landratsamt Ostalbkreis • 73428 Aalen

LANDRAT
Dr. Joachim Bläse

Aalen, 13. Oktober 2020

An die
Schulleitungen aller Schulen
und die Träger und Leitungen von
Kindertageseinrichtungen

im Ostalbkreis

Umgang mit Erkältungs- und Krankheitssymptomen in Schule und Kindertageseinrichtungen im Rahmen der Corona-Pandemie

Sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter,
sehr geehrte Damen und Herren,

das Land Baden-Württemberg hat am 6. Oktober die Corona-Pandemiestufe 2 ausgerufen. Anlass hierfür waren die deutlich ansteigenden Infektionszahlen, ein diffuses Infektionsgeschehen in einzelnen Landkreisen, zahlreiche Ausbrüche nach privaten Feiern sowie die erneute Übertragung des Virus in Pflegeheime.

Im Ostalbkreis selbst ist das Infektionsgeschehen momentan noch eingrenzbar und unser Geschäftsbereich Gesundheit ist aktuell in der Lage, die Kontaktpersonennachverfolgung erfolgreich und vor allem zeitnah zu erledigen. Mit zunehmender nass-kalter Witterung und vermehrtem Aufenthalt der Bevölkerung in geschlossenen Räumen werden aber sicherlich Erkältungskrankheiten allgemein und die Zahl der Corona-Neuinfektionen auch bei uns im Ostalbkreis wieder ansteigen.

Bereits zu Schulbeginn hat das Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg Sie über die Vorgehensweise und Maßnahmen der Gesundheitsämter im Falle von Corona-Infektionen in mehreren Schreiben ausführlich informiert.

Da in Kürze die Herbstferien beginnen, nach denen wiederum mit Reiserückkehrern zu rechnen ist, die sich möglicherweise mit dem Corona-Virus infiziert haben, möchte ich Ihnen nochmals ein kompaktes Info-Blatt an die Hand geben, wie mit Krankheits- und Erkältungssymptomen bei Kindern und Jugendlichen in Ihren Einrichtungen umgegangen werden soll. Wir haben das Info-Blatt auf Grundlage der Empfehlungen des Sozialministeriums und des Landesgesundheitsamt erstellt und die Landesinformationen etwas komprimierter dargestellt.

Bitte informieren Sie anhand dieses Info-Blatts gerne erneut alle Eltern und verfahren Sie strikt nach den Empfehlungen, denn nur so können wir im Ostalbkreis das Infektionsgeschehen an den Gemeinschaftseinrichtungen in Grenzen halten und im Infektionsfall auch künftig noch die Infektionsketten nachvollziehen.

Ich danke Ihnen sehr herzlich für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen


Dr. Joachim Bläse
Landrat des Ostalbkreises

Anlage

